

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра дипломатической и консульской службы

Аннотация к дипломной работе

**«БЕЛОРУССКО-ТУРКМЕНСКИЕ ДИПЛОМАТИЧЕСКИЕ
ОТНОШЕНИЯ (1992 - 2017 гг.)».**

Бхлас Маммедмурадович Оразмамедов

Научный руководитель — кандидат филологических наук,
профессор Дрозд Наталья Ивановна

Минск, 2018

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Структура дипломной работы состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 63 страницы. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 37 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ДВУХСТОРОННИЕ ОТНОШЕНИЯ, КОНТАКТЫ НА ВЫСШЕМ УРОВНЕ, РЕСПУБЛИКА БЕЛАРУСЬ, ТУРКМЕНИСТАН, БЕЛОРУССКО-ТУРКМЕНСКИЕ ОТНОШЕНИЯ, ПОЛИТИЧЕСКИЕ ОТНОШЕНИЯ, ВНЕШНЕЭКОНОМИЧЕСКИЕ СВЯЗИ, НАУЧНАЯ СФЕРА, СФЕРА ОБРАЗОВАНИЯ, СОТРУДНИЧЕСТВО В СФЕРЕ КУЛЬТУРЫ.

3. Текст реферата

Объект исследования - внешняя политика Республики Беларусь и Туркменистана.

Предмет исследования – белорусско-туркменские дипломатические отношения с 1992 по - 2017 годы.

Цель исследования – охарактеризовать белорусско-туркменские дипломатические отношения в указанный период и дать оценку их развитию в политической, экономической, культурной, научной и образовательной сферах.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы (сбор информации, обобщение, анализ и синтез).

Полученные итоги и их новизна. В работе проведен анализ двухсторонних отношений между Республикой Беларусь и Туркменистаном, охарактеризован уровень политического сотрудничества, выделены основные аспекты экономического и гуманитарного взаимодействия, а также определены основные тенденции в развитии двусторонних отношений.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов. Итоги работы могут быть использованы для дальнейшего изучения сотрудничества Республики Беларусь и Туркменистана.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the work.

The work consists of a diploma work assignment, list of symbols, general characteristics, work summary, introduction, 4 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 63 pages. The list of references occupies 4 pages and includes 37 positions.

2. Keywords:

FOREIGN POLICY, BILETARAL RELATIONS, HIGHEST LEVEL CONTACTS, BELARUS, TURKMENISTAN, BELARUS – TURKMEN RELATIONS, POLITICAL RELARIONS, TRADE-ECONOMIC TIES, COOPERATION ON THE FIELD OF CULTURE.

3. Summary text

The object of the research: foreign policy of the Republic of Belarus and Turkmenistan.

The subject of the research: the Belarus-Turkmen diplomatic relations in the period from 1992 to 2017

The purpose of the research: to characterize the Belarus-Turkmen diplomatic relations in the specified period and to assess their development in the political, trade-economic, cultural, and scientific and education fields.

Methods of research: There were used general scientific methods (information gathering, generalization, analysis and synthesis) in the research.

The results obtained and their novelty: The work analyzes the bilateral relations between the Republic of Belarus and Turkmenistan, characterizes the level of political cooperation, identifies the main aspects of economic and humanitarian cooperation, and identifies the main trends in the development of bilateral relations.

Reliability of the materials and results of the thesis: The materials used and the results obtained are reliable. The work was done independently.

Recommendations for using the results. The results obtained can be used for further study of the cooperation between the Republic of Belarus and Turkmenistan

